

5e édition du French-American Workshop : 13 et 14 juin 2016



Parrainée par le consulat des Etats-Unis d'Amérique à Lyon, l'ambassade de France à Washington et la Fondation Nanosciences, le FAW rassemble des personnalités du monde académique, de la recherche et des fondations et organismes de mobilité internationale. Y participent également de nombreux étudiants en stage sur le campus GIANT ou en thèse sur le territoire,

Le thème phare de ces deux jours : la **coopération franco-américaine** et les **opportunités d'expérience internationale de recherche** (au niveau doctoral notamment).

[Informations et inscription ici](#)

Affiche ta Science 2016 : les votes sont ouverts !



Au cours de l'année scolaire 2015-2016, 15 salariés CEA se sont rendus dans 26 classes de la région grenobloise dans le cadre du programme « **La Recherche Fait Ecole** ». Leur but ? Transmettre leur passion !

Soutenez cette opération de sensibilisation aux métiers scientifiques en votant pour les affiches réalisées par ces élèves.

Pour voter [cliquez ici](#)

Et si cette action vous intéresse : laurie.fouche@cea.fr

Success Conf' Startup Café



L'occasion unique d'échanger avec 20 dirigeants de startups emblématiques issues de CEA Tech et d'écouter leurs témoignages.

Judi 9 Juin de 12h à 14h, amphi Bât. BCC 44

[Inscription obligatoire : marion,levy@cea.fr](#)

May 2016



The 5th edition of French-American Workshop : June 13 -14, 2016



Supported by the U.S. Consulate General in Lyon, the French Embassy in Washington and the Nanosciences Foundation, the FAW brings together key players from the academic, research and business communities. Many interns from the GIANT innovation campus attend this event, as well as PhD students.

The major theme of these two days is: **French-American cooperation and the opportunities to gain international experience in research** (in particular at the doctorate level)

[Free registration here](#)

Teenagers are into science: vote for their posters now!



During 6 months, 15 employees from the CEA presented their work to 26 classes of teenagers in the Grenoble surroundings. Their goal? To share their passion for science!

You can support the initiative by voting online for your favorite posters

[To vote](#)
[Contact](#)

Success Conference, Startup Café



This is a unique opportunity to learn from the success of 20 iconic startups created at CEA Tech. Their founders will be here to share their experience and answer your questions.

June 9th, from 12pm to 2pm, amphi Bât. BCC 44

[Registration : marion.levy@cea.fr](mailto:marion.levy@cea.fr)